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КАКИЕ ВОПРОСЫ ЗАДАВАЛИ ЖУРНАЛИСТЫ ВЯЧЕСЛАВУ ГЛАДКОВУ ВО ВРЕМЯ 
БОЛЬШОЙ ПРЕСС?КОНФЕРЕНЦИИ

Ставшую уже традиционной ежегод-
ную большую пресс-конференцию 
Вячеслав Гладков провёл в среду, 
20 ноября. Больше двух часов длил-
ся откровенный разговор губернато-
ра с журналистами федеральных, об-
ластных и районных СМИ. Вопросы, 
адресованные главе региона, касались 
обеспечения безопасности белгород-
цев, предпринимаемых мер для эко-
номической стабильности, нового вит-
ка развития ИТ-образования, а также 
перспектив ближайших трёх лет.

О «БАРСе» и «Орлане»

Открыл большую пресс-конференцию 
вопрос журналиста «Белгород-медиа» 
о том, возможно ли в регионе повторе-
ние ситуации, случившейся 30 декабря 
2023 года в Белгороде.

— Риски как были, так и сохраня-
ются  — это очевидно. С учётом в том 
числе и той информации, которую ста-
ли распространять международные 
СМИ, — сказал глава региона.

Вячеслав Гладков также отметил, что 
оценить возможность повторения «кур-
ского сценария» в Белгородской обла-
сти он не может.

— Я не имею права анализировать 
события, происходящие в другом ре-
гионе. Президент РФ назначил меня 
на пост губернатора Белгородской об-
ласти четыре года назад, и я испол-
няю обязанности главы своего регио-
на. Для обеспечения безопасности мы 
постоянно занимаемся мониторингом и 

анализом возможных рисков. Затем вы-
страиваем механизмы по их минимиза-
ции, определяем контрольные точки и 
контро лируем качество, — добавил гу-
бернатор.

Он напомнил, что в 2021 году белго-
родские власти выделили на укрепле-
ние безопасности всех объектов ин-
фраструктуры региона более 1,5 млрд 
руб лей.

— Закупили резервную генерацию 
для больниц и других учреждений здра-
воохранения. Каждый день мы прора-
батываем возможные сценарии разви-
тия ситуации в регионе и делаем всё 
возможное, чтобы наши жители чув-
ствовали себя комфортно: развива-
ем «БАРС», закупаем РЭБы, детекторы 
беспилотников, — подытожил Вячес-
лав Гладков.

Отвечая на вопрос о популярности 
«БАРС-Белгорода», глава региона за-
явил, что многим чиновникам отказы-
вают во вступлении в спецотряд из-за 
большого количества желающих.

Вячеслав Гладков отметил, что власть 
не занимается пиаром добровольческо-
го отряда, а создаёт резерв для Мин-
обороны из подготовленных специали-
стов, которые займутся защитой Бел-
городской области в случае опасности.

— Если кто-то считает, что это пи-
ар, можете записаться в «БАРС-Белго-
род», пройти подготовку, и все сомне-
ния уйдут. Потому что война убирает 
все оттенки. С учётом военных дейст-
вий на границе мы должны быть более 
сильны, более мобилизованы. У нас в 
«БАРС» идут не из Шебекино и Белго-

рода, а из Красногвардейского, Коро-
чанского районов, Нового Оскола. По-
тому что война расширяет границы, а 
навыков в неприграничных муниципа-
литетах нет. С учётом дальности ору-
жия, которое, как мы видели в Брянской 
области, уже летит в нашу сторону, мы 
должны быть готовы к сложным ситуа-
циям не только в приграничных райо-
нах, — подчеркнул губернатор.

При этом и «БАРС-Белгород», и са-
мооборона, и другие структуры форми-
руют многотысячный штат подготовлен-
ных специалистов, которые в случае ЧП 
смогут прийти на помощь белгородцам.

Вячеслав Гладков рассказал о том, 
что в октябре 2024 года в регионе со-
здали ГУП «Охрана специального назна-
чения». В отличие от самообороны, эта 
структура может применять стрелковое 
оружие в населённых пунктах. На днях 
её решили назвать «Орлан» — благо-
даря орлу, который изображён на гер-
бе Белгородской области.

Губернатор рассказал, что белгород-
ские власти изучили опыт Донецкой об-
ласти и других регионов, где есть та-
кие отряды, и переняли лучшее. Он от-
метил, что отбирали в «Орлан» только 
подготовленных белгородцев, так как 
применять оружие в населённых пун-
ктах могут только профессионалы.

Например, при сбивании дронов 
можно попасть в многоэтажные дома, 
и сама по себе такая операция может 
привести к жертвам среди гражданско-
го населения, так что служить в спец-
отряде должны только опытные бойцы.
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Уважаемые юристы, ветераны 
и студенты юридических 
специальностей, от всей 
души поздравляю вас с 

профессиональным праздником — 
Днём юриста, который мы 

отмечаем 3 декабря!

Сегодня в регионе трудятся тысячи лю-
дей, избравших делом своей жизни слу-
жение законности и справедливости, со-
хранение и укрепление единого правового 
пространства нашего государства, упро-
чение демократических институтов, защи-
ту прав и свобод человека и гражданина.

В настоящее время глубокие юридиче-
ские знания востребованы в самых раз-
личных сферах: в правоохранительных 
органах и судах, адвокатских и нотари-
альных конторах, в законодательных и ис-
полнительных органах власти, в работе 
социальных учреждений, коммерческих 
организаций и предприятий.

Без юридической экспертизы не прини-
мается ни одна законотворческая иници-
атива, не заключается ни один граждан-
ский, социальный или коммерческий дого-
вор. Это защищает конституционные пра-
ва россиян, обеспечивает чистоту всех 
процессуальных действий и решений ор-
ганов власти. Работа юриста предпола-
гает глубокое знание всех тонкостей за-
конодательства, умение ориентировать-
ся в потоке правовой информации, отлич-
ную память, личную порядочность и са-
моотдачу. Добросовестная деятельность 
представителей профессии отмечена го-
сударственными наградами и почётными 
званиями, получила заслуженное обще-
ственное признание.

В Белгородской области расширен пе-
речень категорий граждан, имеющих пра-
во на бесплатную юридическую помощь. 
В их числе — участники военной спец-
операции, мобилизованные и члены их 
семей, а также дети из семей вынужден-
ных переселенцев, жители приграничных 
территорий.

Сегодня многие юридические органи-
зации региона активно участвуют в повы-
шении правовой культуры земляков и раз-
витии гражданского общества. В 2022 го-
ду было создано «Государственное юри-
дическое бюро», юристы которого выез-
жают для оказания правовых консульта-
ций в муниципальных образованиях обла-
сти. Маломобильные граждане получают 
бесплатные юридические услуги на дому.

До полутора тысяч белгородцев еже-
годно обращаются за помощью к юри-
стам. У каждого своя проблема, своя 
боль, поэтому очень важно, чтобы эти лю-
ди имели возможность получить грамот-
ную профессиональную правовую под-
держку.

Уважаемые служители Фемиды! Желаю 
вам крепкого здоровья и благополучия, 
принципиальности и твёрдости в служе-
нии Закону.

В. ГЛАДКОВ,
губернатор Белгородской области
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